



Kinderoper "Regentrude" am 9./10.7.2016 in Hanau-Großauheim

Anlässlich des Festival der Kulturen 2.0 in der Lindenauhalle

Das Festival der Kulturen 2.0 hat in diesem Jahr eine ganz besondere Attraktion für die "Kleinen" im Programm. Mit der Kinderoper "Die Regentrude" erwartet die Besucher am Samstag, den 9. Juli um 16 Uhr und Sonntag, den 10. Juli um 11 Uhr in der Lindenauhalle in Hanau-Großauheim, Rue de Conflans, ein außergewöhnliches Highlight.

Dieses Singspiel von Theodor Storm erzählt von einer verheerenden Dürre, und davon wie sie beendet und das Schicksal zum Guten gewendet werden kann. Wie passend und unglaublich aktuell in den Zeiten des Klimawandels!

Aufgeführt wird die Regentrude von 25 Grundschulkindern der Dahlmanschule aus Frankfurt. Sie sind zwischen 6 und 11 Jahre und kommen aus 12 verschiedenen Nationen - ein lebendiger Beweis gelungener Integration durch Musik. Das begleitende Orchester "Young Strings" stammt vom Adolf-Reichwein-Gymnasium Heusenstamm. Das Festival-Team ist ganz stolz darauf, dass dieses Projekt im Rahmen des Festival der Kulturen stattfinden kann, was nur dank vieler Förderer möglich war.

Aus organisatorischen Gründen kann die Aufführung nicht auf der Festbühne im Freien stattfinden, so dass die angrenzende Lindenauhalle als Spielstätte gewählt wurde. Es wird zwei Aufführungen geben, damit allen beteiligten Kindern die Möglichkeit zum Auftritt gegeben wird. Wir freuen uns natürlich, wenn sich viele Kinder und Jugendliche diese Veranstaltung mit ihren Eltern anschauen. Der Eintritt ist frei. Übrigens hat die Regentrude den Stadtteilpreis Ostend/Bornheim 2016 gewonnen.

Pressekontakt

Festival der Kulturen in Hanau

Frau Petra Göbel / Joachim Strohbach
Heidelerchenweg 1 / Göbel
63457 Hanau

fdk-hanau.de
presse@fdk-hanau.de

Firmenkontakt

Interessengemeinschaft Großauheimer Vereine und Verbände (IGV)

Herr Festival der Kulturen Hanau
Heckenweg 3 / Dreller
63457 Hanau

festival-der-kulturen.com
info@fdk-hanau.de

Nach dem großen Erfolg im Jahr 2013 organisiert die Interessengemeinschaft der Großauheimer Vereine und Verbände (IGV) in einer Neuauflage das Festival am 9. und 10. Juli 2016 in Kooperation mit der Lindenauschule Hanau-Großauheim, Kirche Am Limes und Kirche am Fluss.

"Vielfalt als Einheit": Das "Festival der Kulturen 2.0" zielt darauf ab, die Menschen in Hanau mit ihren verschiedenen ursprünglichen Kulturen in einem gemeinsamen Event zusammenzubringen. Damit wird ein klares Signal für eine Kultur des Willkommens in unserer Stadt mit dem Ziel gesetzt, Vorurteile, Diskriminierung und Ausgrenzung abzubauen.

Unter dem Motto "Festival der Kulturen 2.0" wird an der Lindenau in Großauheim ein abwechslungsreiches und buntes Fest mit einem vielfältigen Rahmenprogramm für Groß und Klein veranstaltet, das wieder viele Besucher aus der gesamten Umgebung in den Stadtteil Großauheim locken soll.

Der "Krauti" ist dabei das Maskottchen des Festes.

Anlage: Bild

